



### Presupuesto atorado

La falta de claridad sobre el incremento a la tarifa del agua empantanó la aprobación del Presupuesto de Egresos del Distrito Federal.

Y es que la propuesta enviada por el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, no tiene ni pies ni cabeza.

**Intenta imponer tarifas diferenciadas por zona económica y por estrato social, pero por lo enredado del esquema los más pobres terminarían por pagar más.**

Ayer, las diputadas Alejandra Barrales, Aleida Alavez, Karen Quiroga y Valentina Batres se reunieron con Marcelo Ebrard para tratar de destrabar el trabuco. Pero salieron más confundidas de lo que entraron. El presupuesto está a punto de hacer agua.

### Intenso cierre de año

El presidente Felipe Calderón tendrá un intenso cierre de año.

**El lunes realizará una gira de trabajo por Michoacán y el martes hará lo propio por el Estado de México.**

Y en cada unas de las giras encabezará cinco eventos. El martes 23 tendrá varias actividades públicas y privadas y empezará a relajarse apenas en la Nochebuena. Intenso cierre del fin de año del Presidente, a diferencia de otros actores políticos, como los diputados y senadores y los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que ya están de vacaciones.

### Juanito en el VIPS

Rafael Acosta anda de capa caída. La obra de teatro en que actuó junto con Alberto Rojas

*El Caballo* fue un fracaso.

**El pasado viernes realizó un nuevo acto de protesta afuera de la sede del Gobierno del Distrito Federal, que pasó sin pena ni gloria.**

Quizá por eso se le vio el mismo viernes en la noche en el restaurante VIPS de Insurgentes y Dinamarca, acompañado sólo de una mujer.

Los comensales lo veían con una mezcla de morbo y de compasión, dicen quienes estuvieron ahí.

### Morelos, su casa

Hay quienes no se explican por qué las autoridades no dieron antes con Arturo Beltrán Leyva.

Y es que los Beltrán Leyva se desplazaban por el estado de Morelos como Pedro por su casa.

**En el fraccionamiento Los Limones, lugar de la narcoposada, tiene una casa el ex gobernador Jorge Carrillo Olea.**

Y cuando en otro fraccionamiento inició el operativo en que murió *El Barbas*, se realizaba una "albercada" en la que participaban los hijos de varias familias acomodadas.

Todos conocían los movimientos de los narcos, menos la autoridad.

Y si los conocían hacían como que no lo sabían.

### El negro en el arroz

El operativo de la Armada para dar con el paradero de Arturo Beltrán Leyva fue exitoso, salvo un detalle: la alteración del lugar de los hechos.

Las fotografías ya le dieron la vuelta al mundo y para mal.

En Copenhague, un funcionario de la Cepal, de nombre José Luis Samaniego, comentó a reporteros que el gobierno mexicano se apuntó un triunfo con ese operativo.

**Pero el hombre de nacionalidad chilena lamentó la fotografía que venía en el diario *El País* y se preguntó si ese será ahora el *modus operandi* del gobierno mexicano.**

Así nos ven desde afuera.

pepegrillo@cronica.com.mx

